



León, 20 de agosto 2015

El PSOE denuncia la suspensión de las rutas romanas guiadas por “vacaciones”

- **El Grupo Municipal destaca que agosto es el mes con más visitantes y resalta el sinsentido de la medida**
- **Travesí reclama una planificación acorde a las necesidades del sector**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia la suspensión de las visitas guiadas al León Romano por “vacaciones” durante la segunda quincena del mes de agosto. El PSOE que exige una rectificación de esta medida sinsentido recuerda que el mes de agosto es, tradicionalmente, el que concentra más visitantes en la ciudad con una media que supera en un 30% a los meses de julio o septiembre.

La concejala Susana Travesí demandó a la edil de Turismo, Margarita Torres, que realice una planificación de su concejalía acorde a las necesidades del sector turístico de la ciudad y, por supuesto, a las de los visitantes. “Una planificación lógica por la que no pasa, desde luego, retirar los programas turísticos cuando más demanda pueden tener”, explica la edil.

Travesí explica que el Ayuntamiento ha suspendido las rutas guiadas al León Romano hasta el mes de septiembre por las vacaciones de los guías que, a través del Fuldefe, realizaban estas tareas. “Entendemos que existen alternativas antes de llegar a esta cancelación. No es lógico que en el mes de



más visitantes en la ciudad, éstos se encuentren las criptas cerradas por una mala planificación, ilógica a todas luces, de la concejala”, explica Travesí.

La concejala del PSOE lamentó que el alcalde y la concejala “olvidaran intencionadamente” comentar este detalle de suspensión en su última y publicitaria comparecencia para “vender” las visitas teatralizadas en la Casona y el Palacio, unas visitas que –apuntó- son pagadas y no pueden ni sustituyen a las visitas y apertura de las criptas ahora canceladas por las vacaciones.

La edil del PSOE recuerda que el mes de agosto es, con gran diferencia, el mes con más visitantes en León. El pasado año, según los datos oficiales del INE, pasaron por León 61.839 turistas frente a los 46.910 de julio o los poco más de 46.000 de septiembre, unas cifras similares a las registradas en el ejercicio anterior. “León recibe un 30% más de turistas en agosto. Cerrar ahora es un sinsentido”, concluye Travesí.

Las visitas las realizaban, como guías, estudiantes-trabajadores a través de la Fundación Leonesa de Desarrollo Económico, Formación y Empleo que están cursando formación para la obtención del certificado de profesionalidad en Promoción Turística local e Información Promoción Turística local e Información al visitante que imparte el Instituto Leonés de Desarrollo Económico, Formación y Empleo, Ildefe. Todos estarán de vacaciones esta quincena.